



GEMEINDEBOTE

Informationsblatt der Gemeinde Rattenberg

Mai/Juni 2016

26. Jahrgang

Nr. 90

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

nach dem erfolgreichen Start unseres Ferienprogramms im vergangenen Jahr haben die Jugendbeauftragten der Gemeinde und der Vereine auch für die kommenden Sommerferien wieder ein tolles Programm zusammengestellt. Das Programm liegt dem Gemeindeboten bei.

Für die Herbstferien sollten sich die Kinder den 31.10.16 vormerken. Dann wird es wieder eine Spuknacht auf der Burg Neurandsberg geben.

Ab Mitte Juni werden die Baumaßnahmen in den Bereichen Kellburg und Neurandsberg zur Sicherung unserer Wasserversorgung und gleichzeitiger Sanierung der Versorgungsleitungen sowie partiell des Kanals beginnen. Die Arbeiten werden voraussichtlich bis Anfang September dauern. Bitte rechnen Sie in der Zeit in den Bereichen mit Behinderungen beim Straßenverkehr.

Ich möchte an dieser Stelle noch einmal aufrufen, sorgsam mit unserem Trinkwasser umzugehen. Wo immer möglich, sollte über die Nutzung von Regenwasser z. B. durch Aufstellen einer Regentonne oder Einbau einer Regenwasserzisterne nachgedacht werden. Damit helfen auch Sie, unsere Wasserversorgung nachhaltig zu sichern.

Vom 08.07. – 11.07.16 dürfen wir zum 40. Mal unser Heimatfest begehen. Gleichzeitig feiert die DJK Rattenberg ihr 50-jähriges Gründungsfest. Zum ersten Mal wird das Fest auf unserem neuen Festplatz ausgerichtet. Lasst uns das gebührend feiern. Ich lade alle Gemeindebürger sowie unsere Gäste aus nah und fern ein, an dem umfangreichen Programm teilzunehmen. Gleichzeitig bitte ich schon jetzt um Verständnis, wenn es in den vier Tagen um den Festplatz herum etwas lauter wird.

Vielen Dank!

In unserer Gemeinde gibt es viele aktive Sportler. In letzter Zeit ist mir in einigen Gesprächen aufgefallen, dass darunter sehr viele aktive Läufer bis hin zu den Ultra- und Trail-Distanzen sind. Es hat sich der Gedanke entwickelt, ob man sich nicht zu gemeinsamen Läufen, sei es zum Training oder auch in Wettkämpfen zusammenschließt. Miteinander macht es mehr Spaß und der „innere Schweinehund“ ist leichter zu überwinden. Wer hat Interesse an einer solchen „lockeren Laufgemeinschaft“? Meldet Euch bei mir unter dieter.schroefl@rattenberg.de, um zu sehen, ob diese Idee ausbaufähig ist (Laufdistanz egal).

*Ihr
Dieter Schröfl
1. Bürgermeister*